

Pressemitteilung für die 17. KW 2016

1.) Abteilung Fussball / Kreisliga C Mayen – Sportfreunde drehen Spiel nach frühen Rückstand

Nach nur einem Zähler aus den letzten drei Partien war es für die Mannschaft aus Monreal wichtig, die Punkte zuhause zu behalten, um nicht den Anschluss an das Tabellenmittelfeld zu verlieren. Gegner war die Reserve der SG Maifeld, die aktuell ein paar Plätze vor der Heimmannschaft rangiert.

Gleich in der ersten Minute setzte Timo Theisen mit seinem Schuss an die Latte ein klares Ausrufezeichen (1.). Doch vorerst war es das an Spannung gewesen, denn wie so oft in der Anfangsphase ereignete sich der Großteil des Geschehens nun im Mittelfeld. In der 19. Minute bekam dann ein Maifelder Spieler erstmals die Chance, sein Team in Führung zu bringen. Dies gelang auch mit einem langen Ball genau unter die Latte. Nur eine Minute später wollte es Timo Theisen seinem Gegenspieler gleichtun, wurde allerdings im Strafraum von einem Maifelder gestoppt. Der Schiedsrichter entschied folgerichtig auf Elfmeter. Diesen verwandelte Walter Kohlhaas ohne Probleme zum 1:1 (21.). Im Fortgang musste die Partie immer wieder aufgrund grober Fouls unterbrochen werden. Nach einem erneuten Foulspiel brachte Timo Theisen einen Freistoß in den 16er, wo Alex Borger den Ball unglücklich traf und somit die Führung verpasste (37.).

Auch nach dem Seitenwechsel brannten die Mannen von der Elz weiterhin auf ein Tor. So war es wieder Timo Theisen, der mit Ball Richtung Maifelder Tor lief und ihn zu Thorsten Schössler flankte, der nur noch seinen Fuß hinhalten musste, um das Leder über die Linie zu schieben (55.). Ab der 70. Minute spielte die Heimelf dann auch in Überzahl, weil einer der Gäste nach einem Foul im Strafraum mit gelb-rot vom Platz geschickt wurde. Wieder bekam Monreal einen Strafstoß zugesprochen, wieder versuchte es Walter Kohlhaas, verschoss ihn jedoch dieses Mal. Kurz darauf hatten dann die Gäste die Möglichkeit wieder auszugleichen. Doch der Freistoß ging knapp am Tor vorbei. Auf der anderen Seite scheiterte auch Alex Borger am Keeper (77.). Wenige Minuten vor Schluss setzten die Monrealer nochmal einen Glanzpunkt. Timo Theisen blockte den Ball so ab, dass dieser direkt vor die Füße von Martin Schmitz fiel, der den Ball auf Thorsten Schössler spielte. Leider plädierte der Schiedsrichter sofort auf Abseits (87.). Nur eine Minute später entschied das Team von Trainer Hatem Farik das Spiel aber endgültig für sich. Nach einem Handspiel versenkte Thorsten Schössler den Freistoß unhaltbar im Netz der Gäste (88.). So gewann man am Ende mit 3:1 gegen das Team vom Maifeld, welches der Heimelf in vielen Teilen der Partie eigentlich überlegen gewesen, jedoch zu keinen richtigen Abschlüssen gekommen war.

Für die Sportfreunde Monreal/Reudelsterz kamen gegen den SC Saffig II folgende Spieler zum Einsatz: Jakob Buschmann, Max Buschmann (46. Ralf Nehren), Dominic Seul, Walter Kohlhaas, Stephan Eiden, Christoph Buschmann, Martin Schmitz, Alex Borger, Timo Theisen, Lotfi Schulze (68. Daniel Schaefgen), Thorsten Schössler

Die nächsten Paarungen der Sportfreunde Monreal/Reudelsterz in der Kreisliga C Mayen sind wie folgt terminiert:

Freitag, 29.04.2016 Auswärtsspiel gegen SV Alzheim (Anpfiff 19.30 Uhr)

Dienstag, 03.05.2016 Heimspiel gegen SV Ochtendung (Anpfiff 19.30 Uhr)